

「2016年の学園10大ニュース」を紹介します。2016年に発行した学園広報誌FLOW(67号～71号)の掲載記事の中から編集者目線で注目のニュース31項目をピックアップし、学園教職員を対象にアンケートを実施しました。多くの教職員の記憶に残った「2016年の顔」やニュースを振り返りながら、新たな年の飛躍の糧にいただければ幸いです。

● 回答期間：2016年11月29日～12月7日 ● 回答方法：Webアンケート形式(学園内) ● 対象：学園教職員 ● 回答者数：延べ232人

2位



## 常翔学園高ラグビー部が3年ぶりの全国大会出場

常翔学園高ラグビー部は「第95回全国高校ラグビー大会」に出場。2回戦で惜しくも敗れましたが、金澤功貴主将(当時3年)の下、3年ぶり34回目の全国大会出場を果たしました。

3位



## 常翔啓光学園高 競技かるた部が全国大会へ

7月、常翔啓光学園高競技かるた部が大阪府代表として「第38回全国高等学校小倉百人一首かるた選手権大会」(かるたの甲子園)に初出場。1回戦で敗退しましたが、夢の舞台に立つという大きな目標を達成しました。

4位

## 摂南大看護学部の第1期生全員が国家試験に合格



3月、看護師・助産師国家試験の結果が発表され、摂南大看護学部の第1期生全員(看護師85人、助産師7人)が合格しました。看護師は多方面で人材のニーズがあり、助産師資格の取得で更に活躍の幅が広がります。

8位

## 大阪工大が「ロボカップジャパンオープン2016愛知」で2年連続優勝



3月、「ロボカップジャパンオープン2016愛知」のロボカップ@ホーム部門に大阪工大工学部と情報科学部の合同チーム「O.I.T Trial」が出場。2年連続優勝の快挙を達成しました。

9位

## 大阪工大が「第28回知能ロボットコンテスト」で初優勝と最優秀技術賞



6月、「第28回知能ロボットコンテスト」にロボット工学科の学生チームが出場し初優勝。正確な技術力と会場を盛り上げるパフォーマンス性が高く評価され、最優秀技術賞にも輝きました。

10位

## 摂南大が「ソーシャル・イノベーション副専攻課程」を新設



摂南大が新たな教育プログラム「ソーシャル・イノベーション副専攻課程」をスタート。幅広い学びを提供するカリキュラムを設定し、持続可能なまちづくりに貢献できる知的専門職業人の育成を目指します。

### 学園の大きな出来事

(記事掲載号の発行順)

- 学園2中highで校長選任
- 学園が毎日放送と包括的連携・協力協定を締結
- 学園の理事・評議員を改選。理事長に久禮哲郎氏を再任
- 学園(摂南大)が京都府八幡警察署と「災害時の施設利用に関する協定」を締結
- 大阪工大が2017年4月ロボティクス&デザイン工学部を開設
- 学園が学校法人大阪音楽大学と連携協定を締結
- 学園(大阪工大)が大阪府曾根崎警察署と「災害時の施設利用に関する協定」を締結